

# 市政に関する地域座談会実施報告書

開催日時	平成28年4月28日(木) 午後7時30分～9時
会場	東新山公民館
地域座談会の内容(意見交換等の内容等)	
<p><b>① 県道天童大江線の動物病院前交差点までを花植栽区間にさせていただきたい。</b></p> <p>→ 大変ありがとうございます。花は市で準備できるが管理は地域の人に協力いただくことになる。5月8日のフラワーロードの植栽に間に合うか担当課に話をしてみます。</p> <p><b>② 東新山町地区は昭和62年頃から造成された住宅地だが、30年近く経過し舗装が傷んでいる。道路の舗装改修工事をお願いしたい。</b></p> <p>→ 道路の舗装改修については現場を見て検討していきたい。まず、市に改修についての要望書を出してください。市では改修についての審査会を開いて客観的に公平に判断して改修の優先順位を決めています。</p> <p><b>③ 町内の緑地公園は4箇所あり、1箇所は除雪置き場に活用できるように入り口を広げてもらったが、他の3箇所もお願いしたい。また、それに伴い消火栓の移動もお願いしたい。</b></p> <p>→ 担当課に話をしておきます。消火栓のことも含めて検討します。</p> <p><b>問4 公園や沼川沿いの桜の木にアメリカシロヒトリが発生した場合に、どのような支援策があるのか。</b></p> <p>→ 公園のアメシロの防除は市でやっています。もし発生したら連絡してください。沼川沿いの桜並木は県と市で相談して防除してまいります。</p> <p><b>問5 防犯灯のLED化工事について、本年度の計画を教えてください。</b></p> <p>→ 新規設置については、各町内会から要望書をもってまとめから工事することになりますので、工事の日程が決まり次第、担当課から連絡します。東新山地区の防犯灯については、20基終わっています。残りは今年度に対応いたします。</p> <p><b>問6 公民館の照明をLED化する場合の補助制度についてお聞きしたい。</b></p> <p>→ 公民館改修の補助制度のメニュー中に、LEDやクーラーの設置があり、総事業費</p>	

が 20 万円以上で 1/3 の支援をしている。補助率が 2/3 や 4/5 というのは、町会の世帯数の少ないところに適用されます。

**問 7 当公民館の耐震性が心配である。公民館整備事業補助金の耐震補強改修とはどういう制度なのか。**

→ 当公民館は平成 11 年建設であり耐震については大丈夫となっているが、心配であれば、仮診断の検査をする事もあります。昭和 56 年以前の建物で、耐震工事をするのであれば補助率は 2/3 となっています。

**問 8 当地域には浄化槽を使用している家もあるが、公共下水道に繋ぐ場合の支援制度を教えてください。**

→ 150 万までを限度に融資制度を設けており、75 ヶ月以内の償還で利子は全額市で負担するという制度があります。下水道課に相談していただきたい。

**問 9 沼川の水質はどの程度改善しているのか。また、沼川に関わる町会等で一斉に沼川に入って清掃をすることはできないか。**

→ 皆さんから清掃や草刈りをしていただき水質も良くなってきている。水質の指標ですが、BOD 3.0 以下がきれいだと言われており、H25 が 5.0、H26 が 4.7、H27 が速報値で 2.5 となっており水質も良くなってきている。これも下水道の普及や工業団地の企業の皆さんの協力もあり、これからも県と一緒に沼川の美化に努めていきたい。一斉に清掃を実施することにつきましては、県にも話してみたい。

**問 10 市内循環バスの利用状況について教えてください。**

→ 1 月 27 日から実証実験運行しているが、利用者は 3 月末現在で南部ルートが 662 人、北部ルートが 704 人、合計 1,366 人の方から利用していただいています。1 便あたり 1.9 人の利用となっている。もう少し利用者を上げていきたい。利用者へのアンケートをみると、通院や市民浴場、ふるさと総合公園に買い物などに行ったりして利用しているようです。

**問 11 東新山公園にすべり台と砂場があるが、もうひとつ遊具がほしいという声がある。補助制度はあるのか。**

→ 児童公園の遊具整備の補助制度がありますが地元負担もあります。まず、現場を確認させていただきたい。

**問 12 障害のある人や車イスの人などが利用できる福祉の避難所は市ではどこにあるのか。**

→ 先般、寒河江にある主な福祉関係法人9社と災害協定を結んだところです。いざというときは、ケアのできるスタッフがいる施設に避難していただけたと思います。

**問 13 フローラ寒河江の活用についてだが、営利目的だと使えないことになっているが、ある程度営利目的でも使えるようにしてほしい。**

→ 見直しを検討していきたいと思います。

**問 14 市報などを見ていると、体育関係者の表彰はたくさんあるが、文化関係者の表彰が比較的少ないように思うがどうか。**

→ 顕彰は公平にと考えている。顕彰は各団体や個人等からあげてもらっているが、公平な評価をするように制度を見直していきたい。